

## Ribuan Atribut Parpol di Jakbar Dipasang Sembarangan

JAKARTA (IM) - Badan Pengawas Pemilihan Umum (Bawaslu) Jakarta Barat mencatat ribuan atribut partai politik (parpol) dipasang di sembarang tempat. Berdasarkan pantauan di lapangan, alat peraga kampanye atau APK terpasang di busway atau jalur transjakarta, jalan protokol, flyover, hingga jembatan penyeberangan orang (JPO) di beberapa wilayah di Jakarta Barat.

Di busway Jalan Daan Mogot, Cengkareng, misalnya, spanduk caleg partai dipasang di pagar pembatas.

Beberapa di antaranya tampak terlepas dari tali yang diikatkan di pembatas jalan.

Tak hanya itu, flyover Slipi juga sudah dipenuhi dengan bendera partai politik yang diikat pada bilah-bilah bambu. Ratusan bendera parpol serta bilah-bilah caleg juga memenuhi busway di Jalan Panjang, Kebon Jeruk. Padahal, aturan pemasangan telah diatur dalam Peraturan Komisi Pemilihan Umum (PKPU) Nomor 15 tahun 2023 tentang kampanye dan pemilihan umum.

"Sudah jelas di PKPU atau di Perbawaslu sudah ada kategori tempat yang dilarang ataupun yang tidak," ujar Koordinator Divisi Penanganan Pelanggaran Bawaslu Jakarta Barat Abdul Roup saat dikonfirmasi, Rabu (3/1).

Merujuk pada PKPU Nomor 15 tahun 2023, APK dilarang dipasang

di sarana pendidikan, tempat ibadah, sarana pemerintah, jalan protokol, flyover, JPO, rumah sakit, serta fasilitas pemerintahan.

"Selain yang disebutkan di PKPU tadi, semua diperbolehkan. Tetapi lagi-lagi melihat dari sisi proses pemasangannya dan narasi yang ditulis di spanduk," ucap Roup.

"Kalau dari sisi pemasangan paling tidak, tidak membahayakan orang lain," imbuh dia.

Selanjutnya, partai politik dilarang membangun narasi negatif ataupun hoaks. Penempatan APK pun harus menjamin keselamatan pengguna jalan.

"Selama prosesnya dipasang dengan benar, dan hanya memberikan narasi memilih, mencoblos atau mengkampanyekan dia sebagai kontestasi Pemilu silakan saja atau sah sah saja," jelas Roup.

Apabila melanggar, dia memastikan bahwa Bawaslu Jakarta Barat bakal memberikan sanksi administratif kepada partai politik.

Bahkan, Roup tak menutup kemungkinan bakal mengumumkan partai mana saja yang paling banyak melanggar aturan kepada khalayak.

"Seandainya bisa kami akan memberikan sanksi sosial. Kami mengumpulkan teman-teman media, akan kami *blow up* partai, caleg-caleg yang banyak melanggar aturan. Biar masyarakat sendiri yang menilai," ungkap dia. ● yan

## Transjakarta Tegaskan Tak Ada Larangan Penumpang Pakai Baju Partai

JAKARTA (IM) - PT Transportasi Jakarta (Transjakarta) memastikan tidak ada larangan bagi penumpang yang mengenakan pakaian atau baju partai. Kepala Divisi Sekretaris Perusahaan dan Humas Transjakarta, Apriastini Bakti Bugiansri menjelaskan, larangan hanya diperuntukkan bagi masyarakat yang memasang alat peraga kampanye (APK).

"Tidak ada larangan (bagi orang yang pakai baju partai). Yang tidak diperbolehkan adalah menyebarluaskan, memasang dan menempel atribut partai," ujar Apriastini kepada wartawan, Rabu (3/1).

Menurut Apriastini, PT Transjakarta tetap memperbolehkan penumpang untuk naik meski sekalipun sedang mengenakan pakaian atau baju partai.

"Jadi kalau hanya memakai atribut partai, bo-

leh naik transjakarta," ucap Apriastini.

Klarifikasi Transjakarta ini setelah sebelumnya ada sebuah video di akun media sosial TikTok @manusiasetengahataman. Dalam akun tersebut, seseorang mengulas mengenai larangan yang harus dipatuhi bagi penumpang bus transjakarta. Salah satunya tak boleh mengenakan baju partai.

"Setelah kemarin viral Transjakarta akan ganti nama halte. Kali ini gue yakin bakal viral lagi karena mulai sekarang PT Transjakarta nggak memperbolehkan naik armada kalau mengenakan baju partai," ujar seseorang dalam video di akun tersebut.

Aturan itu disebut berkaitan dengan adanya stiker calon legislatif yang ditempel di kursi penumpang bus transjakarta beberapa waktu lalu. ● yan

## LRT Jabodebek Tambah Jadwal Perjalanan di Awal Tahun Ini

JAKARTA (IM) - PT KAI sebagai operator LRT Jabodebek pada awal tahun ini menambah jumlah perjalanan menjadi 240 perjalanan setiap harinya. Sebelumnya, pada Desember, KAI menerapkan skema jadwal sebanyak 202 perjalanan pada hari kerja dan 200 perjalanan pada akhir pekan.

"Penyesuaian penambahan jadwal perjalanan ini berlaku mulai 2-15 Januari 2024, sehingga headway atau jarak antar kereta (LRT Jabodebek) menjadi kisaran 7,5 sampai 15 menit," ujar Manager Public Relations LRT Jabodebek, Mahendro Trang Bawono dalam keterangan tertulis, Rabu (3/1).

Mahendro menambahkan pola 240 perjalanan pernah diterapkan pada Desember, tepatnya pada periode libur akhir tahun tanggal 27-29 Desember.

"Dari hasil evaluasi kami, KAI mencatat adanya kenaikan penggunaan LRT Jabodebek sebesar 23% pada periode tersebut jika dibandingkan periode libur Natal (24-26 Desember 2023)," tambah Mahendro. Pada

periode 24-26 Desember, KAI mencatat ada sebanyak 93.798 pengguna yang memanfaatkan moda transportasi LRT Jabodebek. Sedangkan pada periode 27-29 Desember jumlahnya meningkat menjadi 115.854 pengguna.

Selain itu, saat ini KAI juga masih menerapkan tarif promo untuk LRT Jabodebek. Skema tarif promo yang akan berlaku sampai akhir Februari 2024 ini masih sama dengan promo yang diterapkan pada Desember lalu yakni Rp3 ribu untuk jarak terdekat dan Rp10 ribu untuk jarak terjauh.

Mahendro mengatakan bahwa penerapan tarif promo serta penambahan jadwal perjalanan ini bertujuan meningkatkan animo masyarakat menggunakan LRT Jabodebek.

"Kami berharap, penambahan jadwal perjalanan dan penerapan tarif promo ini bisa sejalan dengan perbaikan-perbaikan yang telah kami lakukan, sehingga kembali meningkatkan minat masyarakat menggunakan LRT Jabodebek," ungkap Mahendro. ● yan

# 4 Metropolis

IDN/ANTARA



## Meski Tanpa Izin, 40 Warga Masih Bertahan di Kampung Susun Bayam

Keadaan sudah darurat dan kami harus tinggal di sini. Semuanya ada 64 KK. Sekarang yang masuk sementara di hunian ini ada 40 KK. Keluarga di sini kami yangantisipasi, kata Ketua Kelompok Tani Kampung Bayam, Muhammad Fuqron.

JAKARTA (IM) - Sebanyak 40 KK warga eks Kampung Bayam kini menempati hunian Kampung Susun Bayam (KSB) di depan Jakarta International Stadium tanpa ada izin. Ketua Kelom-

pok Tani Kampung Bayam, Muhammad Fuqron (45), menyebut keadaan darurat membuat mereka harus menempati bangunan tersebut.

"Keadaan sudah darurat dan kami harus tinggal di

sini. Semuanya ada 64 KK. Sekarang yang masuk sementara di hunian ini ada 40 KK. Keluarga di sini kami yangantisipasi," kata Fuqron di lokasi pada Rabu (3/1).

Akses aliran listrik di bangunan tersebut masih ditutup oleh pihak BUMD Pemprov DKI Jakarta Jakpro atau PT Jakarta Propertindo (Perse-rod).

Oleh karenanya, warga eks Kampung Bayam mengumpulkan uang untuk keperluan listrik di lingkungan tersebut.

"Aliran listrik dan air masih belum ada akses. Kami

mengandalkan genset listrik kecil ini untuk hidupkan listrik. Jadi setiap penghuni patungan untuk beli bensin," ujar Fuqron.

"Tiap KK, di sini ada sekitar 55 KK di lantai 2. Kami patungan, pungut Rp 5-10 ribu per KK agar listrik bisa hidup," lanjutnya.

Meski begitu, Fuqron memastikan warga sama sekali tak merusak fasilitas KSB yang ada. "Kalau enggak ada genset gelap. Dari kamar ke kamar kami pakai kabel sendiri, disambungkan. Tanpa merusak," ungkap Fuqron.

Sementara untuk air bersih, Fuqron dan warga lainnya memanfaatkan salah satu keran untuk siram tanaman yang jaraknya sekitar 100 meter dari KSB. Dari keran tersebut, pipa-pipa ditarik untuk mengaliri air bagi kebutuhan warga setempat.

"Kalau air ini sebenarnya biasa dimatikan. Air taman ini satu jalur. Air untuk siram taman. Alhamdulillah, penemuan ini berkah. Dari satu keran, kami alirkan pakai pipa. Memenuhi sehari-hari, agar kami bisa mandi," ucap

## PERESMIAN AUTOGATE BARU DI BANDARA SOEKARNO HATTA

Penumpang pesawat memindai paspor dan pengenalan wajah di pintu otomatis (autogate) pemeriksaan imigrasi, Terminal 3 Bandara Internasional Soetta, Tangerang, Banten, Rabu (3/1). Dirjen Imigrasi Bandara Soetta meresmikan 68 autogate baru di Terminal 3, dan 10 autogate baru di Terminal 2 untuk mempermudah dan mempercepat layanan pemeriksaan imigrasi bagi penumpang.

## Premanisme di Ibu Kota Masih Subur, Pakar: Potret "Broken Window Theory"

JAKARTA (IM) - Premanisme masih saja menjadi momok masyarakat. Kekerasan yang dilakukan tanpa peduli pada hukum kembali terjadi. Petugas Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) baru-baru ini jadi korban. Sekelompok orang tak dikenal tiba-tiba mengeroyok dua petugas Satpol PP.

Dalam kasus ini, pakar psikologi forensik, Reza Indragiri Amriel, tak menampik bahwa premanisme masih tumbuh subur di Ibu Kota.

Ia menyebut fenomena tersebut sebagai potret *broken window theory* atau teori jendela pecah yang mana berkaitan dengan ketidakteraturan dan vandalisme di kota.

"Teori ini mengatakan, ketika di suatu wilayah ada simbol-simbol tidak hadirnya hukum dan keteraturan, maka orang-orang baik pun akan menjelma sebagai pembuat onar," ucap Reza, Rabu (3/1).

Menurut Reza, hal ini menunjukkan betapa mudahnya perbuatan destruktif muncul akibat pengaruh

buruk lingkungan. Dengan adanya hukum alam menunjukkan perbuatan negatif semacam itu niscaya bereskalasi semakin parah jika tidak segera diinterupsi.

Premanisme di Ibu Kota terjadi tak hanya sekali atau dua kali itu saja. Sederet kekerasan yang bergerak di atas hukum masih marak terjadi. Belum lama ini, seorang aktivis dari Kesatuan Aksi Mahasiswa Muslim Indonesia (KAMMI), Rizki Agus Saputra (26), dikeroyok orang tak dikenal, Jumat (15/12) siang.

Rizki diduga dikeroyok salah satu anggota Tentara Nasional Indonesia (TNI) dan dua orang warga sipil di Duren Sawit, Jakarta Timur.

Jika ditarik lebih jauh lagi, anggota Bintara Pembina Desa TNI dikeroyok tiga orang pemuda bernama Alex Edison di wilayah Pesanggrahan, Jakarta Selatan. Pengeroyokan terjadi saat pemuda bernama Martin tak terima ditegor oleh Alex karena mengendarai motornya secara ugal-ugalan.

Martin yang saat itu naik pitam, Martin justru

tak terima dan naik pitam justru menelepon dua orang rekannya, yakni Vadel dan Bintang.

"Yang bersangkutan membawa dua temannya untuk melakukan intimidasi dan melakukan penganiayaan terhadap korban," tutur Bintoro.

Atas sederet premanisme yang masih terjadi, Rezaa menyinggung absennya peran Pelaksana Tugas (Plt) Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono.

Menurut Reza, absennya Heru memberikan dasar bagi khalayak untuk menjadikannya sebagai faktor penting di balik aksi-aksi tak beradab di kawasan terbuka Jakarta.

Ia juga menyinggung para preman yang sudah kembali menjadi "pengelola" parkir liar di Monumen Nasional (Monas) yang mana tak jauh dari Balai Kota.

"Saya bayangkan, aksi premanisme berupa pengeroyokan merupakan wujud nyata vakumnya keteraturan di berbagai ruang publik di Jakarta," ucap Reza. ● yan

TERSEBAR DI 9 RUSUN JAKARTA

## Program Jakonik Libatkan Masyarakat untuk Kembangkan Hidroponik

JAKARTA (IM) - Bank Pembangunan Daerah (BPD) Provinsi DKI Jakarta melibatkan masyarakat untuk mengembangkan hidroponik.

Tujuannya untuk mendukung program Sustainable Development Goals (SDGs) atau Tujuan Pembangunan Berkelanjutan melalui penyelenggaraan program corporate social responsibility (CSR), Jakarta Koperasi Hidroponik (Jakonik).

Pelaksana Tugas (Plt) Direktur Utama Bank DKI, Amirul Wicaksono menyampaikan bahwa, sebagai BPD, pihaknya turut menjalankan peran sebagai fasilitator pertumbuhan dan penciptaan ekonomi masyarakat di DKI Jakarta.

"Tingginya aktivitas ekonomi tentu menimbulkan dampak terhadap lingkungan dan sosial, sehingga disitulah peran CSR diperlukan.

"Bank DKI memiliki fokus khusus pada inisiatif CSR yang bertujuan untuk memberdayakan masyarakat lokal, dan memberikan dampak positif terhadap kesejahteraan serta peningkatan kualitas hidup," kata Amirul dari keterangannya, Rabu (3/1).

Menurutnya, Jakonik merupakan program CSR unggulan Bank DKI yang telah dilaksanakan sejak tahun 2014.

Program ini melibatkan partisipasi aktif masyarakat dalam mengembangkan kebun hidroponik yang berbasis pemberdayaan masyarakat.

Saat ini, Jakonik telah memiliki sembilan kelompok anggota yang tersebar di sembilan wilayah rusun di Jakarta, misalnya di Rusun KS Tubun,

Rusun Pulogebang, Rusun Jati Rawasari, Rusun Jatinegara Kaum dan sebagainya.

Para anggota Jakonik telah dibekali pelatihan dan pendampingan untuk memaksimalkan hasil panen serta pengelolaan bisnis hidroponik dari hulu hingga hilir.

Sementara itu, Sekretaris Perusahaan Bank DKI, Arie Rinaldi menambahkan keberhasilan CSR dapat dilihat dari manfaat yang dihasilkan masyarakat.

Sebagai CSR unggulan Bank DKI, Jakonik diharapkan dapat memberikan manfaat signifikan bagi komunitas sekitar dengan meningkatkan kualitas hidup masyarakat dan memberdayakan perekonomian lokal.

"Keberhasilan Jakonik terbukti mampu membantu mengurangi kesenjangan sosial dan meningkatkan kualitas hidup secara menyeluruh," kata Arie.

Salah satu program CSR dan bentuk nyata dukungan dalam pemberdayaan UMKM di DKI Jakarta, Bank DKI bersama Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta juga telah meresmikan Kampung UMKM di Pulau Pramuka, Kepulauan Seribu. ● yan



## PERTANIAN PERKOTAAN DENGAN METODE CONTAINER FARMING

Petugas merawat tanaman yang dibudidayakan dengan metode container farming di Agro Edukasi Wisata Ragunan, Jakarta, Rabu (3/1). Budi daya tanaman pertanian tanpa tanah dengan menggunakan sinar UV di dalam kontainer tersebut bertujuan sebagai media alternatif untuk bercocok tanam di Jakarta.

**PENGUMUMAN**  
Guna memenuhi ketentuan Pasal 133 Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, dengan ini Direksi PT YARRA ENERGI INDONESIA (dahulu bernama PT ASIA GLOBAL KAPITAL INDONESIA), suatu perseroan terbatas yang berkedudukan di Jakarta Selatan ("Perseroan"), mengumumkan telah menerima pengambilalihan oleh Bapak Purboyo Adhi Purnomo, S.E., dan karenanya sebagian besar saham Perseroan saat ini telah beralih dan menjadi milik Bapak Purboyo Adhi Purnomo, S.E. Pengambilalihan tersebut telah dicatatkan dalam daftar Perseroan Nomor AHU-AH.01.09-0192669 tanggal 05 Desember 2023.  
Jakarta, 4 Januari 2024  
Direksi PT YARRA ENERGI INDONESIA (dahulu bernama PT ASIA GLOBAL KAPITAL INDONESIA) di JAKARTA SELATAN